

# Près de 500 personnes à la plaine du Kuendu pour fêter la nature

## NOUVILLE.

Pour sa septième édition, la Fête de la nature, organisée par l'association Mocamana, s'est tenue, samedi, dans la plaine du Kuendu. Objectif de la journée : parler environnement au grand public à travers des ateliers de sensibilisation, des stands de produits bio et de permaculture et des ateliers de récupération. Egalement au programme, des animations pour les enfants, des activités sportives et des concerts.

Textes et photos : Marceau Goulon



**1** L'association Caledoclean a apporté son soutien à l'événement en organisant une plantation de 500 arbres de forêt sèche sur le site du fort Téréka. Plusieurs espèces sur liste rouge, menacées d'extinction, ont été mises en terre par quarante jeunes bénévoles de 11 à 18 ans du Forum de la jeunesse et du développement durable. **2 et 5** Entre 13 et 14 heures, les petits poneys et le minigolf ont attiré beaucoup de parents et leurs enfants. La bonne humeur était au rendez-vous. Course de poneys, kayak, stand up paddle, minigolf, chasse au trésor, course d'orientation et escalade ont également été proposés aux plus sportifs. **3** Le stand de l'association Symbiose junior, animé par des collégiennes de 11 à 16 ans de Kaméré. Leur objectif : sensibiliser le public sur la maîtrise de la consommation énergétique à travers plusieurs maquettes. Les élèves étaient encadrées par une animatrice scientifique. **4** Une vingtaine de stands au total ont été dressés, samedi, dans la plaine du Kuendu. Entre 8 et 17 heures, les visiteurs y ont découvert des produits bio à travers des dégustations, des alternatives écologiques comme la permaculture, et beaucoup d'informations sur la forêt sèche et des plantes méconnues de la mangrove, ainsi que sur la surveillance des récifs.

